
 
CÂMARA DE VEREADORES DE TERRA DE AREIA 

SESSÃO ORDINÁRIA 
Presidente: Pedro Henrique Gross 

Secretária: Elizete Ferreira 
Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 
dezenove horas, reuniram-se os seguintes Vereadores: Diogo Souza, Elizete 
G. Ferreira, Julio Witt, Lindonês K. dos Santos, Lucas Vieira, Lucimara da Silva, 
Márcio Ferrari, Manoel Andrade e Pedro Henrique Gross. De forma presencial, 
conforme Resolução de Mesa Nº 04/2022. Assim havendo número regimental 
de Vereadores, o Senhor Presidente convidou a nobre Vereadora Elizete G. 
Ferreira, a fazer a leitura de um pequeno texto da BÍBLIA SAGRADA. Logo 
após o mesmo colocou em discussão e votação a ata da Sessão Ordinária do 
dia 19/02/2024, que foi votada e aprovada por Unanimidade; Em seguida 
solicitou a Senhora Secretária para fazer a leitura do EXPEDIENTE: DO 
LEGISLATIVO: Pedido de Providência nº 02/2024 – Pedindo a substituição do 
bueiro, da esquina da rua Teotônio Villela com a Antônio de Lima, autoria do 
Vereador Julio Witt-PP; DO EXECUTIVO: OF.GB Nº 17/2024 – Encaminhando 
as Leis Municipais nº2.800/2024, nº 2.801/2024, nº 2.802/2024, nº 2.803/2024. 
ORADORES INCRITOS: Não havendo oradores inscritos, o Senhor Presidente 
passou para o espaço de LÍDERES DE BANCADA do MDB-Vereador Manoel 
Andrade: Cumprimentou a Mesa Diretora e demais colegas Vereadores, 
servidores desta casa e a todos que assistem. Falou sobre a pavimentação da 
Estrada de Cornélios, mencionou que hoje começaram a obra, e se o tempo 
colaborar sem mais chuva, querem terminar o mais rápido possível, assim falou 
o Adriano o dono da construtora. Mencionou os desvios que foram feitos e 
pediu a compreensão dos munícipes, pois é necessário trancar as ruas para 
poder pavimentar a Estrada, para ficar bom primeiro fica ruim. Mas quando 
terminarem a obra vai valer apena os sacrifícios. Não havendo mais nenhum 
Líder de Bancada para fazer o uso da palavra o Senhor Presidente passa para 
a ORDEM DO DIA: DO EXECUTIVO: Projeto de Lei nº 09/2024 – O Senhor 
Presidente colocou em discussão, não havendo quem queira discutir coloca em 
votação, sendo votado e aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 14/2024 
– O Senhor Presidente colocou em discussão, não havendo quem queira 
discutir coloca em votação, sendo votado e aprovado por unanimidade; Não 
havendo mais nada na ORDEM DO DIA o Senhor Presidente passa para o 
espaço de EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Sendo que fez o uso da palavra: O 
Vereador Lucas Vieira MDB, nenhum Vereador mais querendo fazer o uso da 
palavra, neste momento o Senhor Presidente declara encerrada a presente 
Sessão convidando a todos para a próxima Sessão Ordinária que se realizará 
no dia 04 de março de 2024. Do que para constar, foi lavrado a presente Ata 
que foi digitada e são levantados os trabalhos. Eu, Secretária, a subscrevo 
juntamente com o Senhor Presidente e demais Vereadores. 
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